

Dokument 58

Die VIVANT- Fraktion stimmt dem Dekretentwurf zu. Wir tun es in der Hoffnung, dass auch tatsächlich etwas bei den Kindern ankommt, und nicht die ganze Energie bereits in den typisch belgischen komplexen Strukturen versandet. Diese Sorge wurde im Übrigen auch in der Ausschusssitzung geäußert.

Und noch eine Anmerkung: Auch beim Schutz der Rechte des Kindes ist Vorbeugung und Ursachenbekämpfung effektiver und billiger als die Bekämpfung der Auswirkungen dieser Ursachen.

Für uns ist die wichtigste Maßnahme bei der Sicherstellung der Rechte des Kindes die Bekämpfung der Armut und der Verarmung der Familien in Belgien!

Überhaupt ist die Existenz von Armut in unserem reichen Land eine Schande für die Politik in Belgien, weil sie zulässt, dass die großen Vermögensbesitzer ganz von alleine, ohne jede Arbeit, auf Kosten der Arbeitenden, immer reicher werden.